

**SAVE
THE
DATE**

ÉPILEPSIES : UNE PRIORITÉ DE SANTÉ PUBLIQUE

PREMIER SOMMET NATIONAL DE L'ÉPILEPSIE

ENTRE 600 000 ET 800 000 PATIENTS EN FRANCE

A la veille de la Journée Internationale de l'épilepsie, les associations de patients, sous l'égide du Comité National de l'Épilepsie, mobilisent l'ensemble des acteurs pour impulser une politique nationale de prise en charge et d'accompagnement des patients et familles.

SAMEDI 10 FÉVRIER 2018

MAIRIE DU 15^E À PARIS

DE 9H30 À 17H30

ENJEUX • INITIATIVES • PERSPECTIVES • TÉMOIGNAGES

Entrée (repas inclus) : 20 € adhérents / 30 € non-adhérents

DIFFUSION DU PROGRAMME EN DÉCEMBRE

[Je m'inscris en ligne](#)

Le premier Sommet national de l'Épilepsie est organisé avec le soutien de

